



## ネットでの金融商品詐欺被害が急増中!!

「必ずもうかる」、「資金が多いほどもうかる」  
は詐欺を疑って!!



長野県警察シンボルマスコット  
ライポくん

経済界の著名人があたかも投資を  
勧めているかのような広告を見かける  
けど、これって大丈夫なの？  
サイバー捜査官のウルミーに聞いて  
みよう!!

ライポくん、その広告は詐欺の  
可能性があるよ。

最近、著名人の写真を勝手に使っ  
て投資を勧め、お金をだまし取る  
投資詐欺が急増しているんだよ。

犯人は、あらゆる手口で信用させよ  
うとしてくるから、面識のない人から  
SNSなどで投資話を持ち掛けられ  
たら詐欺を疑ってね!!



サイバー捜査官 ウルミー

被害に遭ったら、どこに相談したらいいの？

最寄りの警察署又は警察相談専用ダイヤル#9110に通報・相談してください。



2月1日から3月18日は「サイバーセキュリティ月間」です。  
NISCのウェブサイトにて関連行事が公開されています。

<https://security-portal.nisc.go.jp/cybersecuritymonth/2024/events/index.html>

